
第 100 回 エフエム西東京放送番組審議会議事録 

１  開催年月日 2014 年 9月 17 日（水）19 時～20時 30 分 

２ 開催場所 エフエム西東京会議室 

３ 委員の出席 

委員総数   5 名 

出席委員数  4 名 

出席委員の氏名 伊藤裕史委員長、森山副委員長、伊藤理香委員、山本委員。 

欠席委員の氏名 仲丸委員。 

放送事業者側出席者名 有賀、横山、飯島 

４  議題 

・ 番組「藤田紘一郎の元気まるまるお腹の話」、番組「NMP842!!～西東京まちおこしプロジェクト発信中～」の

審議 

５ 議事の概要 

・ あらかじめ送付した番組を録音した CDを聞いていただき審議。 

６  審議内容 

番組「藤田紘一郎の元気まるまるお腹の話」について 

・ 10 分なのでコンパクトで聞きやすい。（伊藤） 

・ CM の音が大きくインパクトがあるが、音の差がないようにして欲しい。（伊藤理） 

・ 腸内細菌の事は続けて聞くと理解出来るようになる。（森山） 

・ 内容が薬事法などに抵触しないようにしていて、この番組は話が暴走していなくて良い。（森山） 

・ 内容が難しかったが、良い番組だ。（委員長） 

・ （局から）ストレートに言わないように気をつけている。また、録音なので問題がありそうなところは編集

でカット出来る。 

番組「NMP842!!～西東京まちおこしプロジェクト発信中～」について 

・ 終わったイベントだけでなく、これからの事も取り上げて欲しい。(山本) 

・ 大学生が頑張っているが、内輪でワイワイしていて具体的に街おこしとどうつながるのか。（伊藤） 

・ 大学生の枠にとどまらず、年齢の枠も上下に拡げて行って欲しい。（伊藤） 

・ FM 西東京の核にして、これから先のイベントも取り上げていくと良い。（伊藤） 

・ 西東京という範囲はどこなのか。（森山） 

・ 内容と目的がハッキリしていない。（委員長） 

・ （局から）西東京が好きな学生で、卒業してからもやっていきたい。花小金井の店は学生が自分で営業活動

してきた店なので、西東京という範囲に入れている。 

その他 

・ ラジオショッピングと音楽との音のバランスが良くなったようだ。（森山） 

７ 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

・ 特になし。 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

・ 特になし。 

９ その他の参考事項 

・ 次回は、2014 年 11 月 19 日（水）19 時から。 

以上 


